

## Schnupperkurs begeisterte über 25 Kinder

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 25. Juli 2022 um 12:13 Uhr - Aktualisiert Montag, den 25. Juli 2022 um 12:33 Uhr

---



Der am vergangenen Samstag im Rahmen des 70. Abteilungsjubiläums durchgeführte Schnupperkurs für Kinder von sechs bis 14 Jahren erfuhr starken Zulauf. Zum Anmeldeschluss am Montagabend gab es bereits 22 Interessenten. Letztlich waren es samstags dann über 25 Kinder, die die Dichtelbacher Organisatoren in der Römerhalle begrüßen konnten.

Nach einem Aufwärmspiel ging es dann mit Schläger und Bällen durch einen Geschicklichkeitsparkour. Anschließend konnten die teilnehmenden Kinder ihre Fähigkeiten bei Zielübungen und Tischtennis-Tennis über Banden testen. Die Freude konnte dann erneut gesteigert werden, als die Tischtennis-Tische aufgebaut wurden. Aufgrund der großen Teilnehmerzahl wurden Gruppen an die Tische zugeteilt und erste Aufschlag-Rückschlag-Versuche probiert. Hier zeigten sich einige Talente bei den Teilnehmern. Aber auch diejenigen, die zum allerersten Mal Ihr Können auf die Probe stellten, waren mit Spaß bei der Sache. Zum Abschluss wurden noch einige Runden Riesenrundlauf gespielt, bei denen sowohl die Schlagtechnik als auch die Beinarbeit gefragt waren.



Nachdem alle Kinder selbst hatten spielen können, fanden sich mit den Spielern der 1. Herrenmannschaft dann noch ein paar erfahrenere Tischtennis-Akteure an der Platte ein und zeigten dem Nachwuchs, was man durch jahrelanges Training und Erfahrung leisten kann. Bei dem einen oder anderen spektakulären Ballwechsel gab es dann auch Szenenapplaus. Nach dem kleinen Showkampf konnten sich alle Teilnehmer noch mit einer Bratwurst im Brötchen und Getränken versorgen.

Ein großer Dank geht an das Helferteam, das sowohl tatkräftig im Vorfeld des Schnupperkurses als auch am Samstag mit angepackt hat. Hervorzuheben ist das Engagement

## Schnupperkurs begeisterte über 25 Kinder

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 25. Juli 2022 um 12:13 Uhr - Aktualisiert Montag, den 25. Juli 2022 um 12:33 Uhr

---

der Spieler der 1. Herren, die sich wesentlich in die Organisation eingeschaltet hatten. Vielleicht bleibt ja das eine oder andere Jungtalent dem Tischtennis verbunden und spielt eines Tages auch in einer der Dichtelbacher Mannschaften. Die Einladung beim Jugendtraining mitzumachen ging jedenfalls an die Teilnehmer des Kurses raus und etliche positive Rückmeldungen lassen auf künftig wesentlich besser besuchte Trainingseinheiten schließen.

Weitere Fotos folgen.